

ÉTUDE DE MARCHÉ SUR L'INDUSTRIE MINIÈRE

AU MEXIQUE

INDEX

1. RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX

Entre 1521 et 1540, la production totale d'argent était de 68,3

2. CONJONCTURE

production d'or de 4,2 tonnes. Entre 1761 et 1800, la production d'argent a atteint 11 249 tonnes et celle d'or 24,6

3. ÉVALUATION DU MARCHÉ

siècle, il y avait environ 3 000 mines divisées en 27 districts, qui exploitaient l'argent, le plomb, le

4. UTILISATEURS FINAUX

l'or, l'étain, le fer et le soufre.

5. LE SECTEUR MINIER MEXICAIN

mexicains (1610-1821), un grand nombre de mines ont été abandonnées, en raison principalement du

6. L'ÉVOLUTION RÉCENTE DANS L'INDUSTRIE MINIÈRE

de leur capacité de production. Les capitaux étrangers ont commencé à se

7. ACCES AU MARCHÉ

l'industrie minière après ces bouleversements et l'activité a repris. Toutes les mines qui étaient inexploitées

ANNEXE

I. Formalités d'inscription pour vendre au gouvernement

mexicain ou à ses organismes décentralisés

surtout d'argent: Zacatecas 20 %, Guanajuato 16 %, Hidalgo 16 %.